

京都部監事抱負

京都部監事 中村 隆司

(京都ウエルクラブ)

在京ワイズルの皆様、こんにちは! 京都部監事を仰せつかりました京都ウエルクラブの中村隆司です、今期は京都部役員ラストイヤーとなりますが、引き続きハリキッテ全力で武村部長のサポートをさせて頂きたいと思っておりますので、どうぞ宜しくお願い致します。

さて私が京都部部長に立候補をさせて頂き、京都部役員に関わらせて頂いてから早や4年が過ぎました。その間の約3年間位はコロナ、コロナ、コロナでしたが、ようやく前期の途中頃から終息の気配が見え始め、久しぶりにワイズを存分に楽しませて頂きました。勿論2年に渡る部長期も、コロナ禍ながらも皆様と一緒に楽しませて頂きましたが、前期は色々な面でリアル開催が可能となりましたので、ワイズの醍醐味である親睦交流を、京都部の皆様とは勿論の事、他部や他区の皆様ともたっぷりさせて頂き、これぞワイズと改めて思い起こす事が出来ました。コロナ禍の中で入会された方々には、今まで不完全燃焼な状態が長く続いていたと思いますが、今期は心晴れ晴れワイズ三昧で楽しんで頂きたいと思っております。

想像はしたくありませんが、また何時なんときコロナのような疫病が蔓延するかも知れません。ですからまた今度と言わず、今出来ることを今このタイミングで、精一杯全力でやって頂きたいと願います。

私自身も引き続き、「楽しくなければワイズじゃない」の精神で1年間楽しみたいと思っております!